

Ibagué, 28 de abril de 2025

Comunicado de prensa 660

IBAL atiende daño de red matriz frente al Panóptico

Debido a esta emergencia los usuarios del distrito hidráulico Uno podrían presentar bajas presiones en el servicio de agua.

Desde la Empresa Ibaguereña de Acueducto y Alcantarillado, IBAL, se informa que atiende una situación de emergencia en la red matriz del acueducto, ubicada frente al Panóptico, al lado de la EFAC.

Este daño ha generado bajas presiones en el suministro de agua, afectando a los usuarios del Distrito Uno, en especial a los residentes de los barrios Centro, Belén y sectores cercanos.

"Nuestro equipo de operarios IBAL Contigo se encuentra trabajando de manera inmediata y permanente para corregir el daño y restablecer la normalidad en el servicio", explicó Fabián Tinoco, director Operativo.

Asimismo, el funcionario agregó que dicha situación genera molestias, "por ello, hacemos un llamado a nuestros usuarios para que realicen un uso consciente y solidario del agua mientras culminamos las labores de reparación".